

VOL. 2, No. 7

Québec

MARS 1920

LE TERROIR

ORGANE DE LA

Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec

REVUE MENSUELLE

BUREAU
25. RUE ABERDEEN
QUÉBEC.



LA FAMILLE HEMON

Nous avons adressé quelques exemplaires de notre numéro spécial du TERROIR concernant le voyage de quelques membres de la Société des Arts, Sciences et Lettres, en octobre dernier, à Pérignon, Lac Saint-Jean, où a été érigé un mausolée à la mémoire de Louis Hémon, l'auteur de *Maria Chapdelaine*, à Mlle Marie Hémon, sœur de notre romancier, qui vit avec sa mère à Quimper, en Bretagne, et, il y a quelque temps, je recevais de Mlle Hémon une lettre dont j'extraits les passages suivants—ce qui est pour moi, du reste, un devoir à remplir:

“Je veux vous remercier tout de suite, mais les mots me manquent pour vous exprimer comme je le voudrais la gratitude de ma mère et la mienne. Nous vous devons une reconnaissance particulière, à vous qui fûtes l'un des promoteurs de cette idée du mausolée.

“Voulez-vous, dans votre prochain numéro du TERROIR, remercier, au nom de la famille de Louis Hémon, tous les souscripteurs, tous les amis connus ou inconnus qui ont contribué à l'érection de ce